

Turoperadora de Bolivia feliz por viaje a Cuba

Image not found or type unknown



Elvira Avendaño expresó felicidad por su próximo viaje a Cuba

La Paz, 27 ago (RHC) La gerente general de la firma boliviana Aventur, Elvira Avendaño, expresó felicidad por su próximo viaje a Cuba tras ganar el derecho a una semana en la isla con un acompañante.

“Estoy muy emocionada por el resultado de este sorteo entre los empresarios del sector que asistimos la víspera en la Cámara Nacional de Comercio al Encuentro de Actualización del Destino Turístico Cuba”, declaró a Prensa Latina.

Avendaño conquistó el derecho a una semana en un hotel de la cadena Meliá, en el balneario de Varadero.

“Aspiraba en algún momento a visitar ese país hermano. Nuestra empresa tiene tres sucursales en Bolivia, en la zona central, en la ciudad de el Alto y otra más abajo”, agregó.

Subrayó que deseaba conocer personalmente ese destino, por lo cual este premio le resultará inolvidable.

“Ahora espero plasmar este sueño en Cuba y después llevar a muchos viajeros a ese país», sostuvo.

La gerente afirmó que al regreso transmitirá las experiencias que adquiera allá, y expresó seguridad en que crecerá la colaboración entre Aventurs y los receptivos cubanos.

En el encuentro efectuado este viernes participó la viceministra boliviana del sector Eliana Ampuero, el embajador de Cuba Danilo Sánchez y el gerente general de la Cámara Nacional de Comercio Gustavo Jáuregui.

Asimismo, estuvieron presentes la directora de la oficina de Turismo de Cuba para el Cono Sur, Janet Ayala, Marco Mercado, titular de la Asociación Boliviana de Agencias de Viaje y la gerente general de la Asociación de Líneas Aéreas, Yanela Zárate.

Unos 20 turoperadores participaron en el foro en forma presencial y una cantidad mayor intervino mediante teleconferencia.

Los asistentes coincidieron en la importancia de establecer una conexión aérea directa entre ambos países dado el creciente interés que genera el destino Cuba en los viajeros bolivianos.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/297656-turoperadora-de-bolivia-feliz-por-viaje-a-cuba>



Radio Habana Cuba